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Glubberer97 erzähl doch keinen Quatsch, natürlich gehört auch Rebbe ein Teil an der NLZ
Arbeit. Was denkst du wer Brown, Uzun, Loune und Co mit Verträge ausgestattet hat? Was
nützt uns das NLZ wenn danach alle wo anders hingehen?

Die gute NLZ Arbeit haben wir schon lange, das Spieler aber auch gehalten werden und auch
Spielzeit bekommen ist seit Rebbe deutlich mehr geworden.
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